

## Reseñas curriculares del tribunal de oposiciones del CSEE – Estabilización

### TITULARES

Presidente:

**Antonio Martínez Serrano**

#### **Vocal Asesor de la Dirección General de Estadísticas Económicas**

Licenciado en Administración y Dirección de Empresas por el Colegio Universitario de Estudios Financieros (CUNEF).

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde 1997.

Experiencia profesional:

Actualmente es Vocal Asesor de la Dirección General de Estadísticas Económicas.

Desde su incorporación al Instituto Nacional de Estadística (INE) en 1996 ha ocupado los siguientes puestos: Personal laboral Grupo 1 en el Departamento de Cuentas Nacionales, Delegado Provincial de la Delegación Provincial de Estadística y del Censo Electoral del INE en Burgos, Jefe de Área de Estadísticas y análisis del turismo en el Instituto de Estudios Turísticos (IET), jefe de área responsable de las estadísticas de educación, financieras y turismo en la Subdirección de Estadísticas de los Servicios del INE, Subdirector General Adjunto de la Subdirección de Relaciones Internacionales, Subdirector General de Relaciones Internacionales (diez años) y Subdirector General de Estadísticas del Medioambiente, Agrarias y Financieras (nueve años).

Ha participado como representante de España en numerosos foros nacionales e internacionales. A destacar su participación en el Comité del Sistema Estadístico Europeo, la Comisión de Estadística de Naciones Unidas y la vicepresidencia del Grupo STATIS del Consejo de la Unión Europea. Miembro del Grupo de Directores de Estadísticas del Medioambiente y Sectoriales (DIMESA) y su Bureau así como miembro del Grupo de Directores de Estadísticas de Agricultura (DGAS). Copresidente de la Task Force sobre cambio climático y finanzas sostenibles del Comité Monetario, Financiero y de Balanza de Pagos (CMFB).

Amplia experiencia docente y numerosas cooperaciones técnicas en los ámbitos de contabilidad nacional, estadísticas de turismo, elaboración de planes estadísticos, cooperación y relaciones internacionales, estadísticas de agricultura, estadísticas y cuentas ambientales y estadísticas financieras.

Vocales:

**Alberto Martín Bartolomé**

#### **Director de Programa**

Ingeniero de Montes.

Master en Energías Renovables y Mercado Energético.

Pertenece a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de OO.AA. del Ministerio de Medio Ambiente.

Experiencia profesional:

Actualmente ocupa el puesto de Director de Programa en la Subdirección General de Economía Circular del MITERD.

### **María Ángeles Espílez Murciano**

#### **Jefa de Área de Asuntos Jurídicos en la Secretaría General del Instituto Nacional de Estadística**

Licenciada en Derecho por la Universidad Nacional de Educación a Distancia.

Máster Universitario Oficial (EEES) en la Universidad Nacional de Educación a Distancia, Facultad de Derecho “Máster Universitario en Intervención de la Administración en la sociedad” 2014-2015.

Pertenece al Cuerpo Superior de Gestión Catastral desde 2010.

Experiencia profesional:

En 2010 ingresa en el Cuerpo Superior de Gestión Catastral desempeñando diversos puestos del área de gestión en la Gerencia Territorial del Catastro en Cádiz y posteriormente en Alicante.

En 2012 desempeña el puesto de Jefa de Área Jurídico y Patrimonial en la Confederación Hidrográfica del Tajo.

Desde 2019 ocupa el puesto de Jefa de Área de Asuntos Jurídicos en el Instituto Nacional de Estadística.

### **Almudena Mínguez Matorras**

#### **Jefa de Área de Estadísticas Pesqueras y de Acuicultura**

Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid en 2001.

Pertenece al Cuerpo Nacional Veterinario desde 2006.

Experiencia profesional:

Actualmente es Jefa de Área de Estadísticas Pesqueras y de Acuicultura, habiendo ocupado previamente el puesto de Jefe de Servicio de Precios Agrícolas y Ganaderos, ambos dentro de la Subdirección General de Análisis Coordinación y Estadística del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Ha sido Consejera de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en Singapur, con acreditación ante Indonesia, Filipinas, Malasia, Tailandia y Vietnam entre 2016 y 2021.

Entre 2012 y 2016 ocupó el puesto de Agregada de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en China, con acreditación ante Mongolia.

Entre 2009 y 2012 trabajó en la Subdirección General de Relaciones Internacionales y Asuntos Comunitarios, como responsable de asuntos de FAO (Agencia de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura), OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico) y CIEHAM (Centro

de Altos Estudios Agronómicos del Mediterráneo). En 2010, formó parte del equipo de la Presidencia Española para asuntos FAO.

Entre 2006 y 2008, trabajó como Jefe de Sección en la Subdirección General de Promoción Alimentaria, de la Dirección General de Industrias Alimentarias del MAPA.

Asimismo, tiene experiencia en el desarrollo de procesos selectivos, siendo actual Secretaria Titular del proceso selectivo al Cuerpo Nacional Veterinario de la OPE 2020.

Secretaria:

**Ana Luisa Solera Carnicero**

**Subdirectora Adjunta de la Subdirección de Sectores Económicos del Instituto Nacional de Estadística**

Licenciada en Ciencias Económicas, especialidad Economía Cuantitativa, por la Universidad Autónoma de Madrid.

Master en Gasto Público y Programación Económica, impartido por el Instituto de Estudios Fiscales.

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde 1992

Experiencia profesional:

Actualmente es Subdirectora Adjunta de la Subdirección de Sectores Económicos del Instituto Nacional de Estadística.

Desde su incorporación al Instituto Nacional de Estadística (INE) en 1992 y hasta el año 2012, desarrolló su actividad profesional en el Departamento de Cuentas Nacionales, en concreto en el marco input-output de la economía española, ocupando desde el año 2011 el puesto de Subdirectora Adjunta.

En el año 2012 pasó a desempeñar el puesto de Subdirectora Adjunta de la Unidad de Estadísticas del Medioambiente, Agrarias y Financieras del (INE).

Ha participado como representante de España en diferentes grupos de trabajo a nivel nacional e internacional de las diferentes materias de las que ha sido responsable.

Experiencia como docente en materia de contabilidad nacional y contabilidad ambiental.

SUPLENTES

Presidenta:

**Suelí Cristina Lorenzo Fernández**

**Coordinadora de Área en la Subdirección General de Formación, Análisis e Innovación en la Producción Estadística**

Licenciada en Ciencias Económicas, especialidad economía internacional, por la Universidad de A Coruña.

Pertenece al Cuerpo de Diplomados en Estadística del Estado desde 2000 y al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde 2002.

#### Experiencia profesional:

Desde marzo de 2000 – hasta enero 2003: Estadístico técnico en la Delegación Provincial de Madrid del INE.

Desde enero 2003 – hasta diciembre de 2006: Trabajó en la Subdirección General de Relaciones Internacionales del INE, en los siguientes puestos: Directora de Programa, Coordinadora de unidad de enlace Eurostat y Jefa de Área.

Desde enero de 2007 – hasta noviembre de 2012: Directora de la Escuela de Estadística de las Administraciones Públicas del INE

Desde noviembre de 2012 – hasta octubre de 2022: Coordinadora de Área en el Departamento de Metodología y Desarrollo de la Producción Estadística-

Desde octubre de 2022 – hasta la actualidad: Coordinadora de Área en la Subdirección General de Formación, Análisis e Innovación en la Producción Estadística.

En los años 2005 y 2006 ha formado parte del Tribunal de Oposiciones para el ingreso al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado actuando como Secretaria.

#### Vocales:

**José Manuel Zafra González**

#### **Técnico Superior de Prevención**

Ingeniero de Caminos Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Madrid.

Pertenece a la Escala de Titulados Superiores del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo desde el año 2022.

#### Experiencia profesional:

Es nombrado funcionario de carrera en mayo de 2022 y se incorpora como Técnico de Prevención dentro del Servicio de Prevención de Riesgos Laborales del INE.

**Julia Maestro López**

#### **Jefa de área de Cuentas Satélites de Medio Ambiente**

Licenciada en Medio Ambiente por la Universidad Autónoma.

Experto Universitario en Métodos Avanzados de Estadística Aplicada por la UNED.

Máster Universitario en Estadística aplicada al sector público por la Universidad de Alcalá de Henares.

#### Experiencia profesional:

Desde septiembre de 2003 hasta la actualidad ha trabajado en el INE dentro del Departamento de Medio Ambiente.

Desde octubre de 2016 es Jefa de área de Cuentas Satélites de Medio Ambiente.

Durante estos años en el INE ha coordinado y desarrollado distintos productos ambientales como: estadísticas de generación y tratamiento de residuos y proyectos de recogida de información económica sobre el medio ambiente, cuentas físicas de Flujos de Materiales y Ecosistemas, cuentas económicas de Bienes y Servicios Ambientales y de Gasto en Protección Ambiental.

Es autora de la publicación *Las cuentas medioambientales físicas en el INE: situación actual y perspectivas futuras. Cuadernos Económicos de ICE (2021)*.

### **Marta Rubio Sanjuán**

#### **Consejera Técnica en el área de agricultura en la Subdirección General de Estadísticas de Sectores Económicos**

Licenciada en Matemáticas Universidad de Salamanca.

Master en Administración del Sistema SAP R/3 y Programación en Abap/4. IUM, Madrid.

Master en Estadística Aplicada y Estadística para el Sector Público. Universidad de Alcalá/CIFF/INE. Madrid.

#### Experiencia profesional:

Desde 2012 trabaja en la unidad de estadísticas de medio ambiente y agrarias del INE, y actualmente es Consejera Técnica en el área de agricultura en la Subdirección General de Estadísticas de Sectores Económicos, donde ha participado recientemente en la dirección técnica del proyecto del Censo Agrario 2020.

Se incorporó al INE en 2004 y trabajó en la Subdirección General de Estadísticas Coyunturales y de Precios participando en la creación y desarrollo del Índice de Precios de Importación y Exportación de Productos Industriales.

Ha participado en varias reuniones de expertos en Eurostat así como en diferentes grupos de trabajo a nivel nacional con diversos organismos oficiales en temas medioambientales y agrarios

#### Secretaría:

### **María Cimadevilla del Blanco**

#### **Jefa de Área de Estadísticas Agrarias**

Licenciada en Ciencias Económicas, especialidad de Economía, por la Universidad de Oviedo.

Master en Estadística Aplicada y Estadística para el Sector Público, impartido por la Universidad de Alcalá.

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde 2005.

#### Experiencia profesional:

Actualmente es Jefa de Área de Estadísticas Agrarias, de la Subdirección General de Estadísticas de Sectores Económicos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Desde su incorporación al INE en 2005 y hasta el año 2018, desarrolló su actividad profesional en el Área de Estadísticas Financieras, encargándose de la

elaboración de las estadísticas de Hipotecas, Ejecuciones Hipotecarias, Transmisiones de Derechos de la Propiedad, Sociedades Mercantiles y Procedimiento Concursal.

En el año 2018 pasó a desempeñar el puesto de Coordinadora de las estadísticas agrarias en la Unidad de Estadísticas de Medioambiente, Agrarias y Financieras del INE.

---